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( Hospitalarios ) 

Los 51e-cre1111 lajti7d'Iública se! 
Reunen la Próxima Semana en Bogotá 
Discutirán con el ministro del ramo aspectos fundamen-
tales do la integración de servicios a escala regional. Fa-
vorable acogida tuvieron las peticiones de Antioquia. 

El doctor Antonio Yepes Pa- fiamos sinceramente en que se 
rra, quien ayer regresó de la! aumenten los aportes para cam 
capital de la república, donde pañas de salubridad en una pro 
en calidad de secretario de sa. porción justa y equitativa. Esos 
lud del departamento adelantó aportes son ahora de 5 3'900. 
gestiones de mucha importan. 000.00 y se aspira a que se ele. 
cia, anunció que los días 15 y ven siquiera a $ 7'000.000.00 
16 de los corrientes, se cele- por parte de la nación. Tam-
brará en Bogotá una reunión de bién esperamos un sustancial 
funcionarios de ese nivel con el aumento de los aportes para el 
titular de la cartera, médico An sostenimiento de hospitales y 
tonio Ordóñez Plaja. 	 centros de salud que ahora son 

A la pregunta sobre el obje- del orden de 15 millones, (te-
to de la reunión. el doctor Ye- biendo ser siquiera de unos diez 
pes Parra manifestó: 	 millones más. Porque si se au- 

mentan estos aportes, será po-
sible atender al plan de hospi. 
tales regionales de que tanto 
se ha hablado en los últimos 
tiempos. 

PRESTAMOS 
—Sobre los préstamos para,  

hospitales, qué nos puede de-
cir? 

—El Fondo Nacional de Hos' 
pitales tiene a estudio las soli 
citudes de préstamo para los 
de San Vicente de Paul y "Pa 
filo Tobón Uribe". La cuaniiii 
Terlifélrinlió-  para el primeroi 
es del orden de S 6'000.000.00 
y de $ 5'000.000.00 para el se. 
gundo. 

—Del mismo modo. se viene 
insistiendo en un aumento de 
los auxilios nacionales que re. 
cibeneiliil -dos hospitales. Si 
-eilii-Té—Tógrá, podremos solu-
cionar en buena parte los pro-
blemas económicos que afectan 
a esas dGs importantes institu-
ciones, llamadas a prestarle 
grandes servicios a la comuni. 
dad. 

Para terminar, el doctor Ye-
pes Parra reveló que a fines de 
esta semana volverá a Bogotá a 
continuar gestionando el aumen 
to de los aportes nacionales, 
las cuales encontraron favorable 
acogida en el ministerio de sa. 
lud pública y hay posibilidades 
de que se hagan efectivas. 

—El objeto principal de la 
reunión de secretarios de salud 
es el de analizar a espacio los 
aspectos fundamentales de la 
integración de servicios a esca. 
la  regional. Corno se sabe, el 
proyecto de ordenanza que cur 
sa en la Asamblea Departamen 
tal, que fue estudiado durante 
el reciente Congreso Nacional 
de Diputados, que se celebró en 
Medellín, ha merecido concep. 
tos muy favorables de parte de 
todos los delegados que asistie 
ron al certamen. No se desear 
ta la posibilidad de que la in-
tegración de servicios de salud, 
que todos los secretarios vamos 
a discutir con el ministro del 
ramo, doctor Ordóñez Plaja, se 
haga sobre la base del proyec. 
to de Antioquia. 

—Igualmente, se aprovecha-
rá la reunión para estudiar los 
aspectos básicos del plan nacio 
nal de salud, iniciativa en la 
cual están vivamente interesa. 
dos los secretarios y el señor 
ministro. 

PETICIONES 
DE ANTIOQUIA 

—En qué van las peticiones 
de Antioquia para el aumento 
ne loe aportes nacionales? 

—El doctor Ordóñez Plaja y 
los altos funcionarios del minis 
terio a quienes expuse las soli. 
candes, se mostraron especial-
mente interesados en ellas. Con 
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